

## Feteia fijará el decálogo de prioridades ante el nuevo Ejecutivo en su congreso

EVA MÁRMOL, Barcelona

Feteia-Oltra fijará el decálogo de sus prioridades ante el futuro nuevo Ejecutivo que se constituya durante el próximo congreso de la federación transitaria, que se celebrará, entre el 19 y el 21 de septiembre, en Gijón.

Al margen de que puedan surgir otros temas durante el congreso, tres son los puntos que preocupan a Feteia y que ha puesto en el orden del día para reflexionar y extraer las conclusiones, que llevarán "a la ronda de contactos que mantendremos con los grupos parlamentarios", señaló Enric Ticó, presidente de Feteia.

Una de las preocupaciones del colectivo son las responsabilidades que asume: "Nos tenemos que replantear si el representante aduanero deber seguir siendo el único

financiador de las operaciones aduaneras", una situación que es "completamente injusta" y "pone en riesgo la profesión". La segunda, es el *compliance* o compromiso de cumplimiento de las normas empresariales, que derivan "cada vez en más responsabilidades penales" afectando a todos los sectores. La tercera preocupación no es ninguna novedad, la situación de los PIFs. Su operativa "supone una cierta ruptura de la libre competencia en España porque los hay que funcionan muy bien y otros que funcionan muy mal". El congreso de Feteia se celebra bajo el lema "Transitarios 5.0. Personas al servicio de personas". Se abordarán temas como el *Brexit*, que generará "oportunidades de negocio" a las compañías transitaras. Ateia Asturias es la anfitriona.